

Cette histoire vous est proposée gratuitement par [Ririro.com/fr](http://Ririro.com/fr). Notre mission est de permettre à tous les enfants du monde d'accéder gratuitement à une variété d'histoires. Les histoires peuvent être lues, téléchargées et imprimées en ligne et couvrent un large éventail de sujets : animaux, fantastique, science, histoire, diverses cultures, etc.

Soutenez notre mission en partageant notre site Internet. Nous vous souhaitons de prendre beaucoup de plaisir en lisant !



# Ririro

L'IMAGINATION EST PLUS IMPORTANTE QUE LA CONNAISSANCE

Ririro

## Le petit plant

Il était une fois, dans un jardin magique rempli de fleurs, d'arbres et de toutes sortes de plantes, un cher petit grain nommée Germe. Il était enfoui si profondément dans le sol qu'il avait l'impression que le monde au-dessus n'était qu'un rêve lointain. Germe avait un grand secret : il n'était pas une graine ordinaire, mais une plante endormie qui avait hâte de grandir pour découvrir le monde.

Par un matin radieux, un rayon de soleil doré a traversé la terre et a chuchoté : « Réveille-toi ! Viens vers la lumière, petit Germe ». La chaleur du soleil a chatouillé Germe, lui donnant l'impression d'être bien installé et adoré.

Alors, les perles de pluie qui étaient tombées doucement pendant la nuit commencèrent à chanter leur propre chanson. Au son de leur voix tendre et lumineuse, elles s'écrièrent : « Réveille-toi ! Rejoins-nous dans le superbe monde du haut, petit Germe ».

Il écoutait assidûment les voix provenant d'en haut, le soleil et les gouttes de pluie tissant leurs mélodies ensemble. Soudain, Germe a ressenti une énorme volonté de grandir, de toucher et découvrir ce monde qui semblait l'appeler par son nom. Avec un élan de courage, le petit végétal commença à pousser, s'approchant de la surface, impatient de voir le paysage extérieur autour de lui.

Germe cligna ses yeux, fasciné par ce monde coloré et vivant qui se dressait devant lui. Chaque pétale paraissait raconter un récit, chaque feuille dévoilait un mystère. Il respirait cette atmosphère inédite, un mélange de terre fraîche et d'odeur florale qui enveloppait ses petites feuilles d'une vitalité sans précédent. Voilà le soleil qui embrassait ses feuilles tendres et les gouttes de pluie dansaient sur sa tige.



Chaque jour écoulé, Germe devenait plus robuste, plus grand et plus vivant. Au fil des jours, il commença à se faire des amis parmi les fleurs, les arbres et même les insectes qui visitaient le jardin. Ils partageaient des histoires, des rires et la joie de vivre dans ce merveilleux univers.

Au fur et à mesure que Germe grandissait et prospérait, il devenait un élément de la tapisserie du jardin, ajoutant sa propre touche de couleur et de beauté au paysage. Autrefois minuscule, il s'était transformé en un magnifique arbre dont le voyage ne faisait que commencer. En effet, au cœur de chaque germe se trouve la promesse d'une merveilleuse aventure. Or, Germe avait répondu à l'appel du soleil et des gouttes de pluie pour faire partie de l'enchanteuse symphonie du monde.